

INICIO DE LA MEDICINA VETERINARIA EN MEXICO

(1853) El Colegio Nacional de Agricultura Fue La Primera Escuela fundada, las clases iniciaron en 1854.

(1864) Leopoldo Rio de la Loza propuso un nuevo proyecto para reorganizarla educacion agricola y veterinaria por lo que se llamaria Escuela Imperial de Agricola y Veterinaria, despues de unos años fracaso.

(1916) Se abre la Escuela Nacional de Veterinaria, independiente de la Agricultura.

(1908) se creo la estacion Agricola Central de San Jacinto anexa a la Escuela de Agricultrura y veterinaria.

(1929) Se anexo a la UNAM gracias a las esfuerzos de los estudiantes mismis que promovieron la anexion,

(1959) Se formo la primera Escuela de Medicina Veterinariade Provincia en el estado de Veracruz

(1973)-Universidad Autonoma de Tamaulipas.

(1975)- Universidad Veracruzana

(1979) Universidad Autonoma de Yucatan

Instituciones economicas y sociales. la labor desarrollada en la escuela nacional de veterinaria en: Revista Agricola. Tomo IV P: 131-134.

Barreiro. A.. (1906) La Escuela Nacional de Agricultura Secretaria de fomento

Tema flotante

Tema flotante

Tema flotante